



Recurso de reconsideración.

Por este conducto mando un saludo mismo que aprovecho para pedir una reconsideración sobre el informe discutido en la sesión 719 ordinaria el pasado 08 de agosto de 2024, sobre mi falta debido a que la suspensión de tres trimestres me parece mucho tiempo. Todos estos días me han servido demasiado para reflexionar sobre mi falta, reconozco que mis acciones pudieron mal entenderse hacia mis compañeras y ahora lo entiendo, no creo que alguien valla por la vida buscando problemas con los compañeros de escuela, de trabajo o cualquier lugar, estos problemas nunca los quise, aun así pasaron y comprendo que a veces nuestras "acciones pueden mal entenderse por las demás personas, lo cual ahora entiendo y de nueva forma ofrezco una disculpa hacia mi profesora, mis compañeras incluso para el consejo divisional por los problemas generados.

Estoy completamente de acuerdo con las medidas administrativas que se impusieron, tomar los cursos sobre igualdad de género y derechos humanos y la suspensión, sólo que considero que tres trimestres es mucho tiempo, entiendo la falta por la cual se me culpa, pero no tengo posibilidad de demostrar pruebas contundentes hacia mi defensa considero que es un tema de credibilidad, los compañeros en los cuales confiaba y consideraba amigos al final testificaron en mi contra, por ese hecho es más difícil para mí demostrar mi inocencia, pero a pesar de eso reitero que tomo esta experiencia como crecimiento personal y educacional porque ahora entiendo los errores que cometí y al tomar los cursos que me son solicitados estoy seguro de que seré mejor persona y alumno, solo que la suspensión me parece demasiado tiempo, por eso suplico la reconsideración.

Considero que no soy un alumno ejemplar, pero a pesar de eso desearía concluir mi carrera universitaria dentro esta maravillosa institución, ya estoy a tan solo realizar mi proyecto de integración para poder terminar mis estudios y este problema me afectaría por el tiempo de suspensión ya que tres trimestres me parece mucho tiempo como lo he mencionado, aun con todo esto, reitero mi conciencia sobre la falta y errores que cometí y las disculpas que ofrezco a todas las personas involucradas en especial a mis compañeras.

Sin más por el momento agradezco la consideración y su tiempo. Gracias.

